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1. Explicar una breve biografía 

Responsable global del Departamento de Construcción Digital y Gestión de Datos dentro de 
Ferrovial Construcción.   Esto incluye todo lo relativo a digitalización, implantación de BIM, 
implantación de tecnología y aprovechamiento del dato a nivel corporativo y de obras, dentr
de Ferrovial Construcción.  Ingeniero de Caminos por la Universidad de Cantabria.

Antes de este puesto, 21 años de experiencia como responsable directo del negocio de 
edificación, de los cuales 13 en España
responsable de la implantación BIM dentro de Ferrovial Construcción Chile, logrando ser la 
primera empresa certificada según ISO 19650 en el país.

10 premios de innovación, 3 premios por prevención, 2 artículos publicados sobre BIM, 
finalista WICE awards.PDD por IESE, PGD por ie, PDE por Esade, Programa Liderazgo Digital por 
Corfo&The Valley 

 
 

2. Explicarla propuesta de valor 
10 líneas) 

Mi intención es ayudar a compartir conocimiento y hacer que est
referente en el sector y potenciador de buenas prácticas.  Puedo dedicar tiempo, y creo que 
puedo aportar experiencia y conocimiento desde una visión más de negocio que académica.

También creo que puedo aportar una visión de digita
de construcción más allá de los tradicionales usos de diseño.

Pienso que todo el sector debemos avanzar al unísono si queremos progresar como sector 
productivo y aportar mayor eficiencia y sostenibilidad a nuestra so
que BuildingSmart es el principal medio para lograrlo de una manera
independiente. 
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Mi intención es ayudar a compartir conocimiento y hacer que esta asociación siga siendo 
y potenciador de buenas prácticas.  Puedo dedicar tiempo, y creo que 

puedo aportar experiencia y conocimiento desde una visión más de negocio que académica.
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Pienso que todo el sector debemos avanzar al unísono si queremos progresar como sector 
productivo y aportar mayor eficiencia y sostenibilidad a nuestra sociedad.  En ese sentido creo 
que BuildingSmart es el principal medio para lograrlo de una manera libre, abierta e 
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